

Protokoll

Vorstandssitzung

Ort	Datum	Beginn	Ende
Bad Kreuznach, FWSKH 6. Klasse	27.04.2023	18.40 Uhr	

Sitzungsleiter: Michael Greb
 Protokollführer: Nicole Weimer
 SinnhüterIn: Joachim Fuhr

Teilnehmer

Name	Funktion	Anwesend	Bemerkung
Joachim Fuhr	Vorstand	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Susann Vetter	Vorstand	Ja <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/>	---
Michael Greb	Vorstand, IT-Kreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Silvia Christmann	Vorstand, Betreuungskreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Nicole Weimer	Vorstand, Personalkreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Anne Winter	Vorstand, Bauplanungskreis	Ja <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/>	---
Ulla Hanel	Pädagogik	Ja <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/>	---
Antony Thol	Schulkoordination	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Alexander Keidel	Bauplanungskreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	Gast

Feststellungen

Feststellung	Festgestellt
Beschlussfähigkeit	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>
Satzungsmäßige Einberufung	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>
Tagesordnung wurde der Einladung beigefügt	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>

Öffentlicher Teil

Zu	Zusammenfassung und Ergebnis	Verantwortlich
I.	Einstimmung	
II.	Check-In	
III.	Administrativer Teil (Organisation): Wir entscheiden gemeinsam: - Wer schreibt Protokoll: Nicole - Verabschiedung letztes Protokoll: vertagt, Protokoll vom 30.03. verabschiedet - Rückmeldung Pädagogische Konferenz: a) Aufsichtssituationen, vor allem ab Schulschluss -> eventuell können Betreuungskräfte einspringen b) Anliegen der Eltern: Info-Woche mit Ricardo Leppe, Ernährung Unterrichtsinhalt ab Klasse 8 -> eventuell Epoche mit Koch Buchholz c) Bewerbung Susann d) Frühlingsbasar - Stackfield Aufgaben mit Daten versehen - Anträge zur Tagesordnung: Magdalena BFD - Agenda öffentlicher Teil:	Alle

Protokoll

Vorstandssitzung

	<ol style="list-style-type: none"> 1. Schulbau 2. Infostand Frühlingsbasar Schichten 3. Laptops für Lehrer 4. Möbel aus Mainz 5. GF-Stelle: Rückmeldungen 6. Holaspirit – aktueller Stand 7. Erste-Hilfe-Kurs 8. Datenschutz 9. Satzungsänderung 10. Aufnahme Alexander Keidel 	
1.	<p>Schulbau:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Otterberg hat massive Probleme mit KiGa Bau, daher Entscheidung, andere Gebäude von Hr. Schaar zu besichtigen -> Rückmeldung von Alexander und Nicole zur Marbach KiGa Bau Besichtigung: Beteiligten sind sehr zufrieden mit Zusammenarbeit mit Herrn Schaar, Gebäude ist gut, Fußbodenheizung bewirkt viel Staub, Empfehlung von Herrn Leiser: Eigenengagement und -Einarbeitung + regelmäßige Baukontrolle - GLS Rückmeldung: Kredit Freigabe mit einigen Auflagen - Rückmeldung Harry Wehner: Müller (ADD) und Spriewald (SGD) melden, dass Frau Weinberg (Ministerium) einer Umwidmung auf das neue Holzgebäude nicht zustimmt -> bereits bewilligter Zuschuss würde uns damit nicht mehr zur Verfügung stehen -> Es soll versucht werden, mit Frau Weinberg zu sprechen und noch etwas zu erreichen -> Zur Not soll doppelstöckiger Container beantragt werden - Rechnung von Herrn Schaar soll erst nach Abschluss von HOAI Phase 5 bezahlt werden 	Alexander, Nicole
2.	<p>Infostand Frühlingsbasar Schichten:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Schicht: 12 - 13h Sabine + Anika 2. Schicht: 13 - 14h Ariane + Michael 3. Schicht: 14 - 15h Marie-Thérèse + Nicole 4. Schicht: 15 - 16h Jo + Nina 5. Schicht: 16 - 17h noch zu besetzen 	
3.	<p>Laptops für Lehrer:</p> <p>Michael gibt seinen zurück, Anne und Silvia haben noch einen, muss besprochen werden</p>	
4.	<p>Möbel aus Mainz:</p> <p>Schränke hätten wir gerne, wer kann holen? Gernot hat Hänger, Einlagerung bei Silvia in Wörrsbach -> Silvia fragt Michael Winter → Nicole fragt Döring, wann Abholung spätestens erfolgt sein sollte</p>	Silvia Nicole
5.	<p>GF-Stelle: Rückmeldungen</p> <p>PK: positiv Pädagogen: positiv FK: braucht noch Daten</p>	
6.	<p>Holaspirit – aktueller Stand:</p> <p>Ende Mai soll Holaspirit anlaufen</p>	

Protokoll

Vorstandssitzung

	-> Stackfield soll gekündigt werden Betatester benötigt -> Silvia und Nicole	Nicole
7.	Erste-Hilfe-Kurs: ETH Einführung eventuell durch Otto Pfeifer Wer macht Erste-Hilfe-Kurs? Antony fragt Otto Pfeifer Nicole fragt Susann und schaut, ob wir kostenlos einen bekommen	Antony Nicole
8.	Datenschutz: Antony erklärt sich bereit, Datenschutzbeauftragter zu werden und macht sich kundig zu externen Datenschutzbeauftragten	Antony
9.	Satzungsänderung Alle lesen die Satzung und Änderungsvorschläge von Silvia	Alle
10.	Aufnahme von Alexander Keidel in den Vorstand Wollen wir Alexander Keidel mit sofortiger Wirkung in den Vorstand aufnehmen? 4x JA 0x NEIN → Einstimmig angenommen	
	Michael schließt die Sitzung um 21.00 Uhr Die nächste Sitzung findet statt am 04.05.2023 um 18.30 Uhr Moderation: Michael Greb SekretärIn: Nicole Weimer Sinneshütung: Silvia Christmann	

Sitzungsleiter (Ort, Datum, Unterschrift)

Protokollführer (Ort, Datum, Unterschrift)